

## **Monthly**

# 新 Shinsho 翔

和歌山県立新翔高等学校

体育クラフ

秋季大会

男子団体 1回戦敗退 0-3 粉河

女子団体 1回戦敗退 0-3 神島

男子ダブルス ベスト12 (近畿大会出場)

2-4 山本 征海君、2-1 古芝 莉毬君

【バドミントン部】

令和元年10月号

成績

(和歌山県立体育館)

https://www.shinsho-h.wakayama-c.ed.jp/

# 2019体育祭テーマ 『新翔の番です』



9/27(金)、雨の 天気予報を吹き飛 ばして、令和元年 度新翔高校第13 回体育祭が開催 された。全校生徒

391名が、赤、青、黄、緑の4つのブロック に分かれ競技に取り組み、保護者や地域住|を受け試験に向けての意識を高め 民の皆さまから多くの温かい声援を受けた。

今年のテーマは「新翔の番です~令和編 ~」。生徒入場、校歌斉唱に続き中西大翔 君が聖火で入場、点火した。

東校長は開会あいさつで「文字通り新翔」進路指導部長、畑上和郎学年主任 の番ですが、大トリにふさわしい内容にする のは皆さん次第。競技はもちろん集合、応 援、マナーを含めて充実させてください。」と「濱口夢宙さんが「一人一人が粘り強 呼びかけた。

生徒は、大縄跳び、棒引き、綱引き、リレ 一などに元気いっぱい取り組んだ。また、応 援コンクール、熊野ハレヤ音頭、熊野ハレヤ 節では練習の成果を発揮して観客を魅了ししたいと思います」と決意を発表した。 た。

朝からずっと心配していた雨も、降ったの は昼休みのみで、生徒の熱気が雨を吹き飛し ばした体育祭は大成功で無事終了した。



## 「就職希望生壮行式」開催 自らの進路を実現させる



9/10(火)就職を目指し頑張って いる生徒 78 名が教員からの激励 るため「就職希望生壮行式」が行わ れた。

当日は、畑上和郎学年主任の開 会宣言の後、東啓史校長、野間清 の激励を受けた。

最後に就職生徒を代表して 3-3 く頑張りたい、支えてくれた先生や 友達、保護者の期待に応えられる よう、自らの進路を実現させたい。 新翔高校の代表として努力していき

## 「宇宙フェスin那智勝浦」 ボランティアで6名参加



新宮青年 会議所主 催の「宇 宙フェス in 那 智 勝 浦」が那 智勝浦町

体育文化会館で行われ本校から6名 が参加した。

当日は、雨天にも関わらずペット ボトルロケットや竹プラネタリウム製 作補助のボランティアを1日熱心に 取り組んだ。

ボランティア参加者は次の6名。

-4 北本 大智 君 -4 牧山 拓海 君 -5 松本伊芙稀 君

君 三宝 1 - 52-4 村田 君

3-4 平見

#### (秋葉山公園県民水泳場) 成績

山本君

選手権水泳大会」9/1(日)

【水泳部】

男子  $100 \text{m} \times 4 \text{R}$  角君·小阪君·床浦君·橋本君

「第 68 回和歌山県高等学校新人

5'03"19 第 6 位 →近畿大会出場

古芝君

男子 50m 自由形 2-3 角 勇海君 29"36 第13位

2-1 小阪 嚴護君 30"62 第14位 2-2 橋本 大空君 37"56 第17位 男子 100m 平泳ぎ 2-2 床浦 暖基君 1'32"05 5位 50m 自由形 1-5 西 侑来さん 37"18 7位

#### 【ソフトテニス部】

「県高校ソフトテニス新人大会紀南 地区予選」 9/14(土)

(白浜町テニスコート)

→近畿大会出場

男子ペア

2-3 世古 悠馬君·2-2 田中 魁人君

紀南地区の第 1 シードとして、11 月 3 日(日)・4 日(月)に白浜町テニスコート 行われる県新人大会に出場決定。

### 奇跡の総合同点優勝

- 応援コンクール優勝
- 入場行進
- ブロック旗

2 位